

# EL CIUDADANO OBREGON EN CULIACAN

Todo el Estado de Sinaloa Votará  
a su Favor en las Próximas  
Elecciones Presidenciales

Por telégrafo para  
EL MONITOR REPUBLICANO

CULIACAN, Sin., el 4 de noviembre.—Ayer, a las 3.30 p. m., salimos de Navojoa, llegando a San Blas, Sinaloa, a las 7.30 del mismo día. Había en la estación una enorme multitud que esperaba ansiosa la llegada del tren en que viajaba el C. Obregón. Al presentarse el prestigiado candidato en la plataforma delantera del carro de pasajeros, una estruendosa ovación se dejó oír y muchos vivas y aclamaciones fueron lanzados en honor del C. Obregón, mezclados con los acordes de las bandas de música que los diversos clubes políticos obregonistas habían instalado en la estación, para recibir dignamente al candidato popular. En este mismo lugar nos fué servida, a todos los pasajeros una suculenta cena costeada por los relacionados clubes políticos y durante ella hizo uso de la palabra el ciudadano Carlos Villa Velázquez, en representación del Club "Benito Juárez" y del Partido Democrático Sinaloense, quien pronunció un vibrante discurso, en el que abundaron bellas imágenes y conceptos de alta transcendencia política. Dijo entre otras cosas que los ciudadanos por él representados estaban resueltos a dar su voto en favor del C. Obregón, voto que harían respetar dentro del terreno legal, y aun por los medios más enérgicos.

En seguida hizo igualmente uso de la palabra el señor Alejandro Vega Jefe de la propaganda obregonista en el Distrito de El Fuerte, quien al igual que su antecesor, tuvo palabras de cariño y de adhesión para el distinguido viajero. Habló en tercer lugar el señor Celso I. García, a nombre de los pueblos de Ahome, Los Mochis, Michicahui y la Constanza. Brillantes y viriles fueron los conceptos de este ciudadano, laudatorios todos para el C. Obregón; manifestando que en los pueblos representados por él, la opinión era unánime en favor del C. Obregón, y que no menos de DIEZ MIL VOTOS serían los emitidos en favor de nuestro candidato el día de los comicios.

Debe hacerse notar que la mayor parte de los congregados, para recibir al C. Obregón, vinieron de largas distancias, lo que demuestra la popularidad que por estas regiones tiene el C. Obregón.

Ya para terminar, habló breves palabras el candidato.

Excusado es manifestar que fué recibido con señaladas demostraciones de júbilo cuando se puso en pie para dirigir la palabra a aquella multitud y, como siempre, trascendentales fueron sus declaraciones, siendo constantemente interrumpidas con prolongadas ovaciones. Entre músicas y aplausos estruendosos fué la despedida.

EL CORRESPONSAL VIAJERO.